

PERTOLONGAN PERTAMA PADA KEGAWATDARURATAN FRAKTUR FEMUR

Audita Nur Syifa, Maskun Pudjianto

Email: syifaalatas23@gmail.com

Universitas 'Aisyiyah Surakarta

INTISARI

Latar belakang: Kecelakaan atau bencana bisa terjadi kapan saja dan dimana saja, tanpa bisa diprediksi. Hal ini dapat menyebabkan munculnya luka, baik yang ringan hingga parah. Pertolongan pertama pada kecelakaan diperlukan untuk membantu korban bertahan hidup, hingga petugas datang untuk memberikan pertolongan lebih lanjut. Kondisi ini memerlukan penanganan yang cepat, tepat dan hati-hati, sehingga dapat membantu mencegah terjadinya kondisi yang lebih parah saat menunggu pertolongan medis. Keterlambatan pengobatan dapat mengakibatkan cacat fisik atau bahkan kematian. Kasus fraktur ekstremitas bawah mempunyai prevalensi paling tinggi dibanding fraktur yang lain yakni sekitar 45.987 (46,2%) dari 45.987 orang, fraktur femur menyumbang 19.629 orang dari 45.987 orang. Fraktur femur didefinisikan sebagai hilangnya kontinuitas tulang paha. Untuk mencegah terjadinya keparahan cedera pada sistem muskuloskeletal dibutuhkan pengetahuan dan keterampilan dalam melakukan pertolongan pertama pada Kegawatdaruratan fraktur femur, bagi mahasiswa maupun masyarakat. Pentingnya pertolongan pertama pada kegawatdaruratan khususnya pada kasus fraktur yaitu untuk menurunkan kesalahan dalam mengevaluasi korban dengan cedera fraktur sehingga tidak memperparah cedera fraktur. **Tujuan:** Mengetahui pembuatan media Komunikasi Informasi dan Edukasi (KIE) mengenai pertolongan pertama pada kegawatdaruratan dengan kondisi fraktur femur. **Metode:** Metode yang digunakan menggunakan media KIE yaitu booklet yang diproduksi sebagai media edukasi tentang pertolongan pertama kegawatdaruratan pada kondisi fraktur femur. **Hasil:** Media cetak KIE berupa booklet yang berjudul, "Pertolongan Pertama pada Kegawatdaruratan Fraktur Femur." **Kesimpulan:** Media KIE berupa booklet sebagai media promosi, informasi dan edukasi kepada mahasiswa tentang pertolongan pertama pada kegawatdaruratan dalam menghadapi kondisi fraktur femur.

Kata kunci: Kegawatdaruratan, Pertolongan Pertama, Fraktur Femur